

## 「畑の学校」が開校しました！！



暑かった毎日が過ぎ去り、さわやかな、そして過ごしやすい季節になってきました。

校長室から見える改修工事を終えた体育館からは、毎日、子どもたちの元気な声が聞こえてきます。

9月になり、本校春山校舎に「畑の学校」が開校しました。「畑の学校」は、子どもたちが種まきや収穫の活動を通して、農作業の楽しさや大変さ、そして収穫の喜びを体験することを目的としています。この事業をすすめるに当たっては、畑を提供していただいている地域のまつもとさんはもちろんのこと、県中農林事務所のみなさんをはじめ、たくさんの皆さんに応援していただいています。

今回は、農林普及所の技師の方から「種のまき方」のお話を聞き、たくさんの方々に手伝いをいただきながら、「だいこん」「にんじん」「はくさい」の種をまきました。収穫が楽しみです。



高等部石崎校舎では、小野高等学校のみなさんとの交流及び共同学習を通して、作業学習の中で農作業に取り組んでいます。小・中学部春山校舎での「畑の学校」での経験が、高等部の作業学習へと発展し児童生徒一人ひとりの「生活に生きる力」をひろげていくことを願っています。



平成30年9月



～児童生徒一人ひとりの夢の実現をめざして～

福島県立たむら支援学校長 齊藤 恵子